

Pierre-Alain **Marini**, à Lausanne, son compagnon depuis 40 ans ;
Chantal **Marini** et son ami Yves **Lodari**, à Grancy ;
ont le grand chagrin d'annoncer le décès de

Lydia RUMPF

survenu le 20 mai 2022, à l'âge de 74 ans.

Selon sa volonté, la cérémonie a eu lieu dans l'intimité.

Un chaleureux merci au Dr Didier Jallut et à son équipe, ainsi qu'au personnel soignant de la Clinique La Source à Lausanne.

Domicile de la famille : Pierre-Alain Marini, ch. du Salève 11, 1004 Lausanne.

Rien n'est plus vivant qu'un souvenir.